

Pour diffusion immédiate

4 500 \$ POUR RECONNAITRE CEUX QUI FONT LA DIFFÉRENCE

Saint-Georges, le 12 mars 2018 – La Caisse Desjardins du Sud de la Chaudière tient à soutenir et à reconnaître le travail de gens passionnés en offrant 3 prix de 1 500 \$ à l'organisme qui verra son bénévole reconnu, dans le cadre de la première édition de son concours *Bénévole en Or*.

« Conscient de leur apport incontestable, ce sera l'occasion de reconnaître les gens qui contribuent à améliorer notre communauté en leur rendant un hommage pleinement mérité, où la reconnaissance et la grandeur d'âme se donneront rendez-vous, de préciser Donald Paquet, directeur général de la Caisse, et cela leur donnera l'occasion de continuer de soutenir l'organisme ou la cause qui leur est la plus chère. »

Ressource précieuse au sein de la communauté, les nombreux bénévoles font en sorte que la vie de nos communautés est animée, novatrice, stimulante et inspirante. Qu'il s'agisse de s'impliquer au sein d'une association jeunesse, dans le domaine du sport, de la culture, du développement social ou du soutien à l'action communautaire, de présider un événement important ou, tout simplement, de placer des tables ou de servir des hot-dogs, aucune tâche n'arrête un bénévole! Ils sont des exemples de persévérance, de bonté et de générosité.

Les personnes intéressées peuvent s'inscrire en complétant le formulaire, d'ici le 30 mars prochain, sur le site www.desjardins.com/CaisseDuSudDeLaChaudière.

Les récipiendaires seront reconnus lors de l'assemblée générale annuelle de la Caisse qui aura lieu le mardi 24 avril 2018 au Centre des Congrès le Georgesville.

– 30 –

Renseignements

Nancy Rhéaume
Conseillère en communication et vie associative
nancy.z.rheame@desjardins.com
418 228-8824, poste 720 7598